

Nomor : 8098 /D2.3/08/2018
Lampiran : 1 (Satu) Halaman
Hal : Undangan Kegiatan Sosialisasi SIKaP

20 Agustus 2018

Yth. Pimpinan Perusahaan/Asosiasi
di
Tempat

Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) Republik Indonesia, saat ini telah mengembangkan Sistem e-Tender Cepat yang bertujuan untuk mempercepat proses lelang sehingga lebih simpel tapi tetap kredibel.

Percepatan pelaksanaan e-Tender Cepat dilakukan dengan memanfaatkan Informasi Kinerja Penyedia Barang/Jasa (SIKaP). SIKaP adalah aplikasi berbasis web yang memuat data atau informasi kinerja penyedia Barang/Jasa. Informasi ini mencakup Identitas Pokok, Ijin Usaha, Pajak, Akta Pendirian, Pemilik, Tenaga Ahli dan Pengalaman. Penyedia yang terdaftar dan sesuai dengan kualifikasi akan diundang langsung untuk mengikuti proses e-Tender Cepat. Pada prinsipnya informasi kinerja penyedia di dalam SIKaP sama dengan data penyedia di SPSE, namun ada beberapa bagian informasi yang perlu ditambahkan.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas, dan mengingat pentingnya sistem ini bagi perusahaan, maka Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) akan menyelenggarakan **Sosialisasi tentang Sistem Informasi Kinerja Penyedia (SIKaP)** pada :

Hari/Tanggal : Kamis, 30 Agustus 2018
Waktu : 13.00 – 17.00 WITA
Tempat : Swiss-Belinn Hotel Panakkukang Makassar , Jl. Boulevard No.55,
Pandang, Panakkukang, Kota Makassar, Sulawesi Selatan (*tentative*)

Sehubungan dengan hal tersebut dimohon kehadiran setiap Perusahaan sebanyak 1 (satu) orang untuk mengikuti kegiatan dimaksud. Untuk mempermudah pelaksanaan acara, kami juga melakukan koordinasi dengan Pemerintah Daerah Provinsi Sulawesi Selatan. Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi Rusman Tangilomban (081242400272).

Demikian yang dapat kami sampaikan, atas kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Direktur Pengembangan
Sistem Pengadaan Secara Elektronik



Gatot Pambudhi Poetranto

Tembusan Yth.:

Deputi Bidang Monitoring-Evaluasi dan Pengembangan Sistem Informasi LKPP